



Antrag

der Fraktionen von CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Landespflegestrategie Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag bittet die Landesregierung, in der 21. Tagung (März 2024) mündlich über den aktuellen Sachstand zur Entwicklung einer „Landespflegestrategie Schleswig-Holstein“ zu berichten.

Begründung:

Pflege ist eine der zentralen Herausforderungen unserer Zeit. Die Anzahl an pflegebedürftigen Menschen steigt, Fachkräfte fehlen, Kosten und Eigenanteile steigen. Viele gesetzliche Regelungen und Rahmenbedingungen werden im Bund gestaltet. Umso wichtiger ist es, auf Landesebene auszuloten, welcher Handlungsspielraum besteht, wie eine Landespflegestrategie gemeinsam mit den beteiligten Akteurinnen und Akteuren entwickelt werden kann und welche Maßnahmen möglich sind.

Andrea Tschacher
und Fraktion

Jasper Balke
und Fraktion